



むつうらっこニュース



2021. 11. 24. NO. 60



つながる なかま まち いきいき 六浦っ子

11月22日(月) 曇りのち雨の肌寒い一日でした。

登校見守り



月曜日の朝の登校風景です。登校見守り いつも有難うございます。



4年生 英語・音楽



4年生 英語では12か月の各月の発音をみんなで見ました。音楽ではリズムを口ずさんでメロディーを覚えました。

3年生 特活



5年生の先輩からお手紙をもらったのでそのお返事をどのように書くのかをグループで相談して書き始めました。



6年生 社会科・特活・理科（教科担当）



6年生 2時間目は担任が学級を替えて教科担当で社会科（江戸幕府の大名支配）特活（修学旅行の班行動）理科（水溶液の性質）の学習に取り組みました。

456組 体育



456組 3時間目には体育館体育でマット運動に取り組みました。しっかりと伸ばしたり力を入れたりすることに気をつけて体を動かしました。

1年生 生活科



1年生 生活科 秋祭りの準備もずいぶん進んできました。グループで楽しく取り組んでいます。

2年生 お掃除



2年生 いつも掃除に一生懸命に取り組んでいます。雑巾がけで床がピカピカになりました。

11月23日(火) 5年生 愛川体験学習の一日目!



気持ちの良いお天気の朝 5年生全員そろって学校を出発しました。愛川ではまず中津川の散策をしました。



レインボープラザでは藍染体験を行いました。みんなお気に入りの模様づくりに挑戦してお気に入りの手ぬぐいを作ることができました。



自然いっぱい紅葉に染まる愛川公園でお弁当を食べてポイントラリーに出発しました。宮ヶ瀬ダムを目指して活動班で探検です。



清々しい空気と美しい秋の景色の中のいいハイキングでした。雄大な宮ヶ瀬ダムに歓声が上がりました。